
일반동사의 
과거형 
(규칙 변화)

✽단모음: 모음 1개를 의미한다. ✽단자음: 자음 1개를 의미한다.

 일반동사의 과거형은 ‘~했다’라는 의미로 과거에 이미 했던 행동이나 과거의 

상태를 나타내며, 보통 동사원형에 –ed를 붙인다.

➊ 대부분의 동사: -ed를 붙인다.

want 원하다  wanted  enjoy 즐기다  enjoyed  clean 청소하다  cleaned

➋ -e로 끝나는 동사: -d만 붙인다.

like 좋아하다  liked  dance 춤추다  danced  arrive 도착하다  arrived  

➌ <자음+y>로 끝나는 동사: y를 i로 고치고 –ed를 붙인다.

cry 울다  cried   marry 결혼하다  married   copy 복사하다  copied

➍  <단모음+단자음>으로 끝나는 동사: 마지막 자음을 한 번 더 쓰고 –ed를 붙인다.

plan 계획하다  planned  drop 떨어뜨리다  dropped 
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